



## Lina Masiulienė

Je m'appelle Lina Masiulienė et je présente ma candidature au Comité de gestion du LIFV. Actuellement je travaille pour la société Nord Pool AS (secteur énergétique).

Je suis maman des 2 fils qui étudient au LIFV depuis 3 ans. Depuis plus d'un an je participe activement dans la vie de l'école et je suis impliquée dans les plans de développement du

Lycée. Par exemple, j'ai aidé le LIFV dans son projet de l'installation des locaux de Subačiaus et je suis toujours en contact avec l'administration du LIFV pour les questions diverses.

Diplômée en banques et finances, j'ai acquis beaucoup d'expérience dans le domaine de gestion des projets internationaux.

Etant membre active de notre communauté des parents, je voudrais contribuer au futur développement du Lycée.

Mano vardas yra Lina Masiulienė ir aš norėčiau kandidatuoti į Tarptautinio Prancūzų licejaus Valdančiąją Tarybą. Šiuo metu dirbu užsienio bendrovėje Nord Pool AS (energetikos sektoriuje).

Turiu 2 sūnus, kurie jau trečius metus lanko LIFV. Jau daugiau nei metus esu aktyviai įsitraukusi į mokyklos veiklą, ateities plėtros planus. Teko prisidėti prie Subačiaus pastatų pritaikymo mokyklos poreikiams projekto, aktyviai bendrauju su mokyklos administracija įvairiais klausimais.

Turiu nemažai patirties valdant tarptautinius projektus, esu baigusi bankininkystės ir finansų studijas.

Esu aktyvi mūsų mokyklos bendruomenės narė ir noriu prisidėti prie tolimesnio mokyklos vystymosi.

My name is Lina Masiulienė and I am applying for the LIFV Management Committee. Currently I work for Nord Pool AS (energy sector).

I am the mother of 2 sons who have been studying at LIFV for 3 years. For more than a year I have been actively involved in the life of the school and it's the development plans. For example, I helped LIFV in its project of setting up the premises in Subačiaus and I am always in contact with the LIFV administration for various issues.

As a graduate in banking and finance, I have gained a lot of experience in the field of international project management.

As an active member of our parent community, I would like to contribute to the future development of the school.